



## Si nous levions les yeux !

Depuis plus d'une année, la Covid-19 est à la une de l'actualité. C'est évident, cette pandémie a tout bousculé. Il y aura un avant et un après. Il est encore trop tôt voire prématuré pour faire le bilan. Les analystes les plus sérieux eux-mêmes sont partagés. D'un côté, les plus critiques montrent à quel point la société et l'Église n'étaient pas préparées à ce qui nous a frappés, et ils attirent l'attention sur le rôle révélateur de la Covid-19 qui met à jour nos faiblesses. De l'autre, les plus optimistes envisagent ce temps de pandémie comme un creuset voire un kairos (moment opportun) pour des changements devenus nécessaires.

Ces deux positions ne sont pas inconciliables. Mises ensemble, elles nous invitent à développer à la fois un regard courageux et lucide pour mettre le doigt sur ce qui ne va pas et un regard de foi et d'espérance pour reconnaître la lumière de Pâques même au soir du vendredi saint.

Lever les yeux, l'expression nous rappelle ce que firent les femmes qui allaient au tombeau le matin de Pâques se demandant qui leur roulerait la pierre. « *Levant les yeux, elles s'aperçoivent qu'on a roulé la pierre, qui était pourtant très grande* » (Mc 16,4). Il y a dans cette expression l'idée de regarder au loin, scruter l'horizon, mais aussi celle plus fondamentale de se tourner vers Dieu avec confiance et espérance. C'est dans ce double sens, et principalement dans le second, que l'on trouve l'expression en Is 40,26 ; 51,6 ; Dn 4,31 ; Ps 120,1 ; 122,1 ET EN Mt 14,19. Ce temps de Pâques est le temps par excellence où nous sommes invi-

tés à lever les yeux. En cette période, nous célébrons la victoire du Christ sur la mort et sur toutes les forces du mal.

Pendant ce temps, l'Église accueille de nouveaux enfants et tous ensemble renouvelons notre fidélité et nos engagements baptismaux. Malgré le contexte difficile, notre unité



**« La Croix du Christ est le signe de l'espérance qui ne déçoit pas ... »**

**Elle est « comme un phare qui indique le port aux navires qui affrontent encore la tempête. »**



pastorale a célébré dans la joie la pâque du Seigneur. Des enfants, des jeunes et des adultes reçoivent le baptême, la confirmation et la communion. Les messes dominicales sont bien fréquentées, malgré les difficultés d'organisation. Nous avons célébré dans la sobriété, mais non sans une joie profonde, la fête en l'honneur de Saint Ursmer. Et pour tout cela, je rends grâce à Dieu et je dis merci à ceux qui s'investissent pour permettre à notre communauté de célébrer dans la joie et d'être présente auprès de ceux qui sont dans le besoin.

Le 10 mai prochain, nous nous réunirons en Conseil Pastoral, mais en visioconférence. Les défis pour réussir cette rencontre sont énormes, mais il nous est très important de pouvoir une fois échanger sur la vie de notre communauté.

Sans naïveté, mais dans l'espérance et la confiance au Dieu fidèle, particulièrement en ce temps de Pâques, levons les yeux et nous crierons de joie, élargissons notre tente intérieure et nous pourrons accueillir les dons insoupçonnés de notre Seigneur (Is 54, 1-5).

A. Louis Wetshokonda

### St Joseph est bien à sa place !

**L'abbé Pascal nous rappelle comment St Joseph a accepté d'assumer la mission que Dieu avait préparée, pour lui, en nous envoyant son Fils .**

*« Or, voici comment fut engendré Jésus Christ : Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à Joseph ; avant qu'ils aient habité ensemble, elle fut enceinte par l'action de l'Esprit Saint.*

*Joseph, son époux, qui était un homme juste, et ne voulait pas la dénoncer publiquement, décida de la renvoyer en secret.*

*Comme il avait formé ce projet, voici que l'ange du Seigneur lui apparut en songe et lui dit : « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse, puisque l'enfant qui est engendré en elle vient de*



*l'Esprit Saint ; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus (c'est-à-dire : Le-Seigneur-sauve), car c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »*

*Tout cela est arrivé pour que soit accomplie la parole du Seigneur prononcée par le prophète : Voici que la Vierge concevra, et elle enfantera un fils ; on lui donnera le nom d'Emmanuel, qui se traduit : « Dieu-avec-nous »*

*Quand Joseph se réveilla, il fit ce que l'ange du Seigneur lui avait prescrit : il prit chez lui son épouse, mais il ne s'unit pas à elle, jusqu'à ce qu'elle enfante un fils, auquel il donna le nom de Jésus.»*

D'ordinaire, l'annonce d'une naissance prochaine remplit le cœur du futur père d'une grande joie. Joseph, lui, est rempli de crainte.

Marie, dont il connaît si bien la foi et la pureté, vient de lui raconter la visite de l'ange (comment aurait-il pu l'apprendre autrement ?), cette Annonciation qu'elle vient de vivre : « *Tu vas concevoir et enfanter un Fils qui sera appelé Fils du Très-Haut. L'Esprit Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre ; c'est pourquoi celui qui va naître sera Saint, il sera appelé Fils de Dieu.* »(Lc 1,31.35)

Joseph sait qu'elle ne ment pas. Et lui, l'homme juste, lui qui se sait indigne, veut s'éloigner du Fils et de Sa Mère, sans salir l'innocence de Marie. Il pense qu'il n'est pas à sa

place et qu'il doit s'effacer devant l'action de Dieu.

Mais l'ange intervient pour le détromper ! Joseph a bel et bien sa place dans le plan de Dieu. Et quelle place ! C'est lui qui donnera son nom à l'Enfant, il le rattachera ainsi à la lignée de David et, plus encore, il veillera sur l'Enfant et sur l'Immaculée en les accueillant chez lui.

Cette dernière mission de Joseph est aussi la nôtre : prendre chez nous l'Enfant et Marie, dans nos foyers, au plus intime de nos vies, veiller auprès d'eux en leur donnant tout notre amour. *Abbé Pascal*

## Année de la FAMILLE un témoignage de grands- parents



**Anne-Marie & Philippe**  
**78 ans, 54 ans de mariage.**  
**4 enfants (1 garçon, 3 filles),**  
**9 petits-enfants**

Enfants et adolescents, nous avons eu une éducation fort différente. Mariés, nous avons assez vite fait partie d'une Equipe Notre-Dame qui nous a rapprochés dans notre vie de foi.

Nous avons veillé à la prière en famille avec les enfants (jusqu'à leur adolescence?) et poursuivons une prière en couple en plus de la prière personnelle.

Nous étions très actifs dans la vie de la paroisse, ainsi que nos enfants : catéchistes, mouvements de jeunesse, école paroissiale). Lorsque nous nous rassemblons pour un repas en famille, il y a toujours la place pour la prière.

Nous restons fidèles à la messe dominicale car on n'est pas chrétien tout seul. Nous regrettons cependant qu'on y ressent peu la joie de fêter le Seigneur ensemble. Serait-ce la cause d'une fréquentation en chute libre ?

Nous sommes engagés localement dans l'œcuménisme avec nos frères et sœurs protestants. Notre division est, en soi, un contre-témoignage. Nous déplorons que la réunion de prière lors de la semaine de l'Unité des chrétiens (annulée en 2021) ne rassemble qu'une vingtaine de personnes.

Pendant le 1<sup>er</sup> confinement, Anne-Marie assistait à la messe du pape François qui lui faisait du bien. Elle continue parfois de suivre des messes à Lourdes ou à N-D de la Garde sur KTO.

Nous avons, bien sûr, fêté nos noces d'or (à notre grand regret, sans Eucharistie car c'était la journée diocésaine qui rassemblait la quasi-totalité des prêtres) avec un merci et

pardon l'un à l'autre et au Seigneur. Ce fut aussi l'occasion d'un regard sur un long passé :

Anne-Marie a grandi dans une famille nombreuse, catholique pratiquante, école catholique jusqu'à l'école normale tout en réinstaurant le guidisme dans sa paroisse car ce mouvement s'était arrêté suite au mariage de sa cheftaine. Philippe enfant unique, orphelin à 5 mois, école officielle pour terminer par l'ULB. Il reste catholique mais aussi partisan du libre-examen c'est-à-dire de ne rien accepter qui ne soit soumis à la raison, ce qui paraît contradictoire. Pas pour lui : en effet, être chrétien c'est avant tout croire à la résurrection de Jésus et, par là, à son enseignement. Lorsque Jésus est arrêté et crucifié, ses disciples ont peur et se cachent pour ne pas subir le même sort. Quelque temps après, ils proclament que ce Jésus est vivant au péril de leur vie. Un tel retournement ne peut s'expliquer que par leur rencontre avec Jésus dans une nouvelle vie.

Nous terminions par Mc 12, 28-31 qui résume toute la Loi.

Avec les noces d'or, nous avons toujours pensé que c'est le début de la fin. Mais, comme dit Anne-Marie, plus nous vieillissons, plus nous nous rapprochons de Dieu dont nous nous savons aimés et appelés à partager sa Vie. Quel bonheur !

**Anne-Marie & Philippe**

**PRIER AVEC LE PSAUME 46**  
**(13 mai - Ascension)**

**Ce psaume a pu être composé pour la célébration de la « Fête des Tentes », fête très populaire vers 450 avant Jésus-Christ, où pendant toute une semaine les fils d'Israël commémoraient la traversée du désert et célébraient leur « Roi », le Seigneur !**

02. Tous les peuples, battez des mains, acclamez Dieu par vos cris de joie !
03. Car le Seigneur est le Très-Haut, le redoutable, le grand roi sur toute la terre,
04. celui qui nous soumet des nations, qui tient des peuples sous nos pieds ;
05. il choisit pour nous l'héritage, fierté de Jacob, son bien-aimé.
06. Dieu s'élève parmi les ovations, le Seigneur, aux éclats du cor.
07. Sonnez pour notre Dieu, sonnez, sonnez pour notre roi, sonnez !
08. Car Dieu est le roi de la terre : que vos musiques l'annoncent !
09. Il règne, Dieu, sur les païens, Dieu est assis sur son trône sacré.
10. Les chefs des peuples se sont rassemblés : c'est le peuple du Dieu d'Abraham.  
Les princes de la terre sont à Dieu qui s'élève au-dessus de tous.



Lors de la « Fête des Tentes », à Jérusalem, une procession partait du bas de la ville et montait vers le Temple sur la colline de Sion. De manière symbolique, on intronisait Dieu sur son « **trône sacré** ». Cette « montée » du roi sur son trône se faisait sous les acclamations enthousiastes de la foule : ovation et appel à l'assistance à crier sa joie : « **acclamez avec des cris de joie, battez des mains, sonnez du cor et de la trompette, chantez ...** » Bref, c'était la grande fête !

On comprend dès lors pourquoi l'Eglise a choisi ce psaume pour célébrer l'Ascension : « **Dieu s'élève parmi les ovations !** ». Au-delà des mots, c'est bien la « Royauté universelle de Dieu » que voulait célébrer ce psaume, et que chante aussi la fête de l'Ascension. Jésus, dans sa Pâque, est « souverainement élevé et reçoit le Nom qui est au-dessus de tout nom ! » (Phil,2,9)

« **Dieu s'élève parmi les ovations** », cela se rapproche de la première lecture de ce jour : « **Galiléens, pourquoi restez-vous là, à regarder vers le ciel ?** » (Ac,1,11)

Tendre vers le haut et garder les pieds sur terre, c'est parfois une gymnastique spirituelle fantastique et un équilibre difficile à obtenir ! Le chrétien est appelé à « **chercher sans cesse les réalités d'en haut** » (Col,3,1) : c'est notre relation verticale à Dieu ; mais sans rien oublier de la relation horizontale avec nos

(Suite page 7)

## Horaire des messes dominicales de Mai 2021

	5 <sup>ème</sup> Pâq.	6 <sup>ème</sup> Pâq.	Ascension	7 <sup>ème</sup> Pâq.	Pentecôte	Ste Trinité
	Samedi		Mercredi	Samedi		
	01 - 05	08 - 05	12 - 05	15 - 05	22 - 05	29 - 05
16h00				Sacré-Cœur	Ressaix	Ressaix
17h00			Bray-Levant			
17h30	Sacré-Cœur	Sacré-Cœur		Sacré-Cœur	Sacré-Cœur	Sacré-Cœur
	Haulchin	Croix-lez-Rouv.		Haulchin	Croix-lez-Rouv.	Haulchin
19h00	Épinois	Buvrines	Buvrines	Buvrines	Buvrines	Buvrines
	Fauroeux	Vell-I-Bray	Fauroeux	Fauroeux	Vell-I-Bray	Fauroeux
Dimanche		Jeu	Dimanche			
02 - 05		09 - 05	13 - 05	16 - 05	23 - 05	30 - 05
09h00			Est-au-Mt St-Ursmer			
09h15	Péronnes-V	Waudrez		Péronnes-V	Waudrez	Péronnes-V
	Bray-Levant	Est-au-Val		Bray-Levant	Est-au-Val	Bray-Levant
10h45	St-Ursmer	St-Ursmer		St-Ursmer	St-Ursmer	St-Ursmer
	Est-au-Mt	Est-au-Mt		Est-au-Mt	Est-au-Mt	Est-au-Mt
						Bray-Levant
11h00			Est-au-Mt St-Ursmer			
17h00	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.
		<i>Lundi</i>	<i>Mardi</i>	<i>Mercredi</i>	<i>Jeu</i>	<i>Vendredi</i>
18h00		Péronnes-V	Binche	Waudrez	Bray-Cité	Binche
		Est-au-Val	Sacré-Cœur	St Remy	Ressaix	Sacré-Cœur

### Ce mois nous fêtons:

- Le 1: St Joseph travailleur
- Le 3: Ss Philippe et Jacques, apôtres
- Le 10: St Damien de Molokai
- Le 13: Notre-Dame de Fatima
- Le 21: Ascension
- Le 22: Ste Rita
- Le 23: Pentecôte

**Collectes de ce mois:** Les WE des 15-16 mai: **collecte pour les médias chrétiens**. Les médias, et spécialement les nouveaux moyens de

communication, sont un moyen privilégié de communiquer la Bonne Nouvelle aujourd'hui. Cathobel et son site [www.cathobel.be](http://www.cathobel.be), le journal Dimanche, les émissions radio et TV « **Il était un foi** », et la retransmission des messes radio et TV, mais aussi les sites internet, les pages Facebook, les publications diocésaines etc ... Ces nombreux médias, indispensables pour toucher un public large que le cercle restreint des pratiquants, ont besoin de votre soutien !

La situation pandémique risque de bouleverser les horaires et conditions d'accès aux célébrations. **Suivez-nous sur nos sites web et Facebook pour des infos mises à jour !**

**N'oubliez pas de téléphoner au 064332301 (à partir du mercredi) pour annoncer votre intention de participer aux messes.**

## Horaire des messes dominicales de Juin 2021

	St Sacrement	11 <sup>ème</sup> ord.	12 <sup>ème</sup> ord.	13 <sup>ème</sup> ord.
Samedi				
	05 - 06	12 - 06	19 - 06	26 - 06
<b>16h00</b>	Ressaix	Ressaix	Ressaix	Ressaix
<b>17h30</b>	Sacré-Cœur	Sacré-Cœur	Sacré-Cœur	Sacré-Cœur
	Haulchin	Croix-lez-Rouv.	Haulchin	Croix-lez-Rouv.
<b>19h00</b>	Epinois	Buvrines	Buvrines	Buvrines
	Fauroeulx	Vell-I-Bray	Fauroeulx	Vell-I-Bray
Dimanche				
	06 - 06	13 - 06	20 - 06	27 - 06
<b>09h15</b>	Péronnes-V	Waudrez	Péronnes-V	Waudrez
	Bray-Levant	Est-au-Val	Bray-Levant	Est-au-Val
<b>10h45</b>	St-Ursmer	St-Ursmer	St-Ursmer	St-Ursmer
	Rouveroy	Est-au-Mt	Est-au-Mt	Est-au-Mt
<b>17h00</b>	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.	Bonne-Esp.

(Suite de la page 5)

frères et sœurs. Ce n'est pas au-dessus des nuages qu'il nous faut chercher Jésus « monté au ciel », mais par un simple regard à gauche et à droite ...

Maintenant, c'est à chacun de nous d'en faire une prière personnelle, actuelle. Quand l'homme moderne désespère, n'est-il pas bon de méditer ce mystère d'élévation, d'« ascension » ? Il y a un « roi » qui s'ignore dans le plus pauvre des plus pauvres. L'épave humaine, l'homme abîmé, l'être éclaboussé de souillures ... sont promis à la « condition divine et royale ». Qu'est-ce que je fais pour la dignité et la « promotion » de mes frères et sœurs ?

Dans ce psaume, nous voyons aussi un

pôle « universaliste » : **« Dieu est le grand roi pour toute la terre. »** et tous les peuples sont associés à la fête : **« Tous les peuples, battez des mains, acclamez Dieu par vos cris de joie ! »**

Cette dimension universelle très présente dans ce psaume suggère un tel niveau de foi monothéiste qu'il serait difficile, suivant le témoignage de certains historiens, de faire remonter à la période avant l'exil. Les premiers rois d'Israël n'ont jamais imaginé que Dieu soit le Maître de l'univers entier et ce psaume n'aurait donc pas été écrit pour la « salle du trône royal », mais pour le Temple de Jérusalem reconstruit, quand il n'y avait plus de monarchie en Israël.

Nous, chrétiens, reprenons ce psaume à notre tour : la royauté du Christ est

(Suite de la page 7)

encore bien discrète et quasi invisible dans notre monde. Raison de plus pour anticiper le chant qu'entonneront au dernier jour les fils de Dieu enfin rassemblés : **« Tous les peuples, battez des mains, acclamez Dieu par vos cris de joie ! »**

Prions:

**« Dieu qui élèves le Christ au-dessus de tout, ouvre-nous à la joie et à l'action de grâce, car l'Ascension de ton fils est déjà notre victoire : nous sommes les membres de son corps, il nous a précédés dans la gloire auprès de toi, et c'est là que nous vivons en espérance. Rassemble tous les peuples de la terre dans ton peuple bien-aimé, pour qu'avec ton Fils, toute la terre t'acclame comme son Père »**

**En marge de la fête des mères :  
Et Dieu créa les mères ...**

**Du matin au soir, du soir au matin, Dieu travaillait sans relâche, depuis six jours à créer la MAMAN.**

Lui apparut alors un ange qui lui dit : " Vous en mettez du temps pour cette créature-là ! " Dieu lui répondit : « Cette créature sera très spéciale. Sais-tu seule-

*ment tout ce qu'elle doit faire? Il faut qu'elle soit attentive, efficace, disponible en tout temps et cela gratuitement, sans rien attendre en retour. Il faut qu'elle marie la douceur, la fermeté, que ses baisers guérissent tout, depuis l'entorse jusqu'au chagrin d'amour. Et il lui faut aussi six paires de mains. »*

L'ange hochait la tête: « Six paires de mains, mais pourquoi donc ? »  
« Parce qu'elle doit pouvoir nouer les lacets du petit, signer le devoir du grand frère et brasser la soupe pendant que le téléphone sonne et que sa grande fille la réclame. »

Puis Dieu continua : « Remarque que ce ne sont pas tellement les mains qui causent problème mais les trois paires d'yeux indispensables à toutes les mamans. »  
« Trois paires d'yeux ! Mais ça ne ressemble en rien aux autres créatures que vous faites », dit l'ange.

« C'est vrai » dit Dieu, « mais il doit en être ainsi. Il faut une paire d'yeux qui voient au travers des portes fermées : "Qu'est-ce que vous faites les enfants?" tout

en connaissant les réponses, elle s'assure ainsi que tout le



monde va bien. Une autre paire d'yeux derrière la tête voient ce qu'on veut lui cacher mais qu'elle doit savoir. »

« Et la troisième alors? » fit l'ange  
« La troisième regarde l'enfant qui a fait une bêtise et dit "je t'aime" et cela sans ouvrir la bouche. »

« Seigneur, » dit l'ange, « il se fait tard, à chaque jour sa peine, allez vous coucher... »

« Je ne peux pas, répondit Dieu, je sens que je touche au but. Je suis sur le point de créer un être véritablement à mon image, un être qui me ressemble. J'ai même réussi à rendre cette créature capable de se guérir toute seule quand elle est malade, de préparer un repas pour six avec trois fois rien, faire prendre son bain à son garçon de neuf ans s'il n'en a pas envie et de consoler le premier chagrin d'amour de sa grande de quinze ans. »

L'ange fit le tour de la future maman « très délicate » murmure-t-il.

« Oui mais combien résistante » répliqua vivement Dieu, « c'est incroyable tout ce que cette créature peut supporter. »

« Et elle peut penser ? » demanda l'ange.

« Non seulement penser, mais encore AIMER et apaiser » dit Dieu.

L'ange se pencha, passa son doigt sur la joue et dit « Oh il y a une fuite! »

« C'est une larme, » dit Dieu, « de joie, de tendresse, de déception ou encore de fierté. »

« Vous êtes génial, » dit l'ange, « ce sera sûrement le chef-d'œuvre de toute la création. »

« De fait, » conclut Dieu, « j'en suis si fier que j'en prépare une pour mon propre fils. Je l'appellerai ... Marie ! »



## Catéchèse et confinement .

### Ces deux mots peuvent-ils faire bon ménage ?

Si la situation sanitaire empêche tout rassemblement, nous n'avons pas baissé les bras, et avons décidé de vivre la catéchèse autrement. Heureusement, chez nous, la catéchèse se vivait déjà en famille, les parents sont associés au cheminement des enfants, ce qui a permis aux familles de gérer au mieux cette situation même si le manque de rassemblement en groupe et en paroisse a été difficilement vécu.

Les parents ont reçu régulièrement les différents contenus des séances Kt par mail ou sous format papier pour ceux qui n'avaient pas la possibilité d'imprimer les documents.

Les propositions de liturgie de la pa-

role envoyées par mail ou sur support, nous ont permis d'être ensemble par la prière, et certaines familles ont vécu ces temps de prières comme un cadeau !

A Noël, grâce au concours de crèches, nous avons pu découvrir de très belles réalisations et surtout nous attarder avec les familles devant la crèche, pour échanger des nouvelles et prier.

Cette année dédiée à la famille et placée sous le patronage de Saint Joseph, une enquête sur le saint patron et un concours de dessin ont été proposés aux familles, deux classes de l'école Saint-Joseph d'Estinnes-au-Mont se sont associées au projet. Ces réalisations seront exposées durant cette année à l'église d'Estinnes-au-Mont.

Il est déjà possible, tout en respectant le nombre limité de places dans les églises, de recevoir le baptême et la première communion. Quant à la confirmation des jeunes et des adultes, nous sommes passés d'une seule à 14 célébrations ! Ceci afin de proposer les sacrements aux jeunes et aux adultes dans le respect des règles sanitaires.

Marie-Hélène, Issam et Laura, 3 adultes ont été baptisés et confirmés à Pâques et 5 autres recevront la confirmation durant ce mois de mai. Les rencontres régulières via Skype ont rendu possible le cheminement et, grâce à la technologie, nous avons déployé une belle fraternité !

Félicitations à ces adultes néophytes

et aux familles, pour leur compréhension, leur patience et la foi qui leur ont permis de ne pas se décourager ! Continuons de les porter dans la prière et de les confier à Saint Joseph.

S'il n'est pas aisé d'organiser la Kt et la célébration des sacrements en ce temps de confinement, celui-ci ne constitue pas un empêchement insurmontable, bien au contraire il constitue un défi stimulant et parfois même une opportunité pour inventer de nouveaux chemins d'avenir. Courage à ceux qui hésitent encore.

*Pour la catéchèse*

**Marie-Christine WIEDERKEHR**

Assistante Pastorale

## LA TRINITE ou A NOUS D'ÊTRE « BRANCHÉS »

En Dieu circule l'Amour et celui-ci est si fort, si puissant qu'il déborde et suscite la création. Nous sommes créés pour la vie et pour une vie éternelle ! Dieu est entré dans notre histoire pour nous faire partager la sienne, il a assumé notre destin pour nous ouvrir un chemin de lumière et d'espérance qui conduit au bonheur d'aimer et d'être aimé, gratuitement.



Notre Dieu n'est pas solitaire, mais solidaire. Au sein de la Trinité jaillit sans cesse un courant d'amour sur lequel nous pouvons nous « brancher » pour devenir à notre tour les porteurs de lumière et de vie dont notre monde a tant besoin. Encore faut-il consentir à nous laisser emporter par la démesure d'une tendresse plus forte que le mal et la mort ...

**Mgr Christian Kratz, évêque auxiliaire de Strasbourg**

**Dimanche**  
des médias

**16 mai 2021**

**3 conférences en ligne**

Les médias et le numérique

**Rendez-vous les 10, 11 et 12 mai à 20h !**



**CathoBel Dimanche RCF**



### Prière des journalistes

Seigneur, tu m'as appelé pour servir les autres à travers l'information. Accorde-moi de le faire toujours dans l'obéissance à la vérité, avec le courage de payer de ma personne, afin que la vérité ne soit jamais trahie.

Aide-moi aussi à conjuguer la vérité avec la charité, pour ne jamais blesser la dignité de personne et à promouvoir en tout, autant que je le peux, la justice et la paix.

Que je ne fasse pas de préférences de personnes et sache proposer mes idées avec humilité, honnêteté et liberté du cœur.

Accorde-moi aussi d'être ainsi un témoin de l'amour qui vient de toi, de la vérité qui libère et sauve.

Toi, qui vis et règnes avec Dieu le Père, pour les siècles des siècles.

Amen !

*(Mgr Bruno Forte, Archevêque de Chieti-Vasto)*

## Mots cachés

		m		
				r
			n	
	c			
				x

## Le moi de mai lui est consacré

Elle l'est pour Jésus et pour nous  
Nous devons le faire les uns pour les autres  
Du ciel ou des anges  
Peinture religieuse ou pictogramme  
Joseph est le sien

En suivant le chemin de  
chaque lettre, retrouve  
l'anagramme de Marie.



## Adresses de contact

<https://paroisse-binche-estinnes.be>  
[paroisse.binche.estinnes@gmail.com](mailto:paroisse.binche.estinnes@gmail.com)

 @UPBincheEstinnes

- M. le Curé Louis Wetshokonda, rue Haute, 5, 7130 Binche  
 064 /33.23.01  0488/79.50.31
- M. l'abbé Pascal Cambier. 2, rue Enfer, 7120 Estinnes-au-Val.  
 0493/15.19.15
- Mme Marie-Christine Wiederkehr, animatrice en pastorale au service de la catéchèse et de l'initiation chrétienne,  
rue Haute 5, 7130 Binche  0470/100368

*Mensuel de l'Unité Pastorale Refondée de Binche-Estinnes*  
Editeur responsable : Louis Wetsbokonda - curé  
Rue Haute, 5 7130 Binche  064/332301  
[louiswetsbokonda@gmail.com](mailto:louiswetsbokonda@gmail.com)

Si vous souhaitez soutenir notre mensuel, merci de faire un virement au compte  
BE11 0014 3734 1148 de l'UP Binche-Estinnes avec la communication 'EssenCiel'